

## Medieninformation des Sauerlandparks Hemer

### 9000 Besucher erleben die 'Fantastischen Vier'

Hemer – Restlos ausverkauft, nichts geht mehr. Rund fünf Wochen vor dem Konzert der 'Fantastischen Vier' am 1. September im Sauerlandpark Hemer sind alle Tickets vergriffen. „Es ist der größte Event auf unserem Gelände seit der Landesgartenschau im Jahr 2010. Wir freuen uns unglaublich auf diesen Abend, das Konzert und 9000 Besucher die in unseren Park kommen werden“, sagt Geschäftsführer Heinz Kißmer.